

BERITA TERBARU

Bersiap Hadapi MTQ N ke XL Tingkat Provinsi, Wabup Richi Aprian Pimpin Rapat Persiapan Kafilah

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 19, 2023 - 08:33



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAHDATAR - Wakil Bupati (Wabup) Tanah Datar Richi Aprian, SH. MH. memimpin rapat persiapan calon Kafilah yang akan mengikuti Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Nasional Ke XL Tingkat Provinsi Sumatera Barat

(Sumbar) di Solok Selatan di Tahun 2023 ini.

“Hari ini, kita melaksanakan rapat untuk merencanakan teknis dan evaluasi calon Kafilah Tanah Datar untuk mengikuti MTQ Nasional Ke XL Tingkat Provinsi Sumbar,” ujar Wabup Richi di Rapat persiapan itu, di Aula Eksekutif, Kantor Bupati, Pagaruyung, Rabu (18/1/2023).

Wabup Richi mengatakan sebagai langkah awal, Pemerintah Daerah (Pemda) telah melaksanakan MTQ Nasional Ke XLI Tingkat Kabupaten Tanah Datar sebagai wadah untuk menyeleksi calon Kafilah yang akan berlaga di MTQ Nasional Ke XL Provinsi Sumbar.

“Alhamdulillah, MTQ Nasional Ke XL Tingkat Kabupaten Tanah Datar terlaksana dengan baik, hasil dari pelaksanaan tersebut akan dipersiapkan untuk Training Centre. Insha Allah, akan dilaksanakan pada tanggal 17 sampai dengan 19 Februari 2023,” ujar Wabup Richi.

Wabup Richi menambahkan sebagai langkah lanjutan guna mempersiapkan calon kafilah Tanah Datar. Di tahun 2023 ini, Pemda juga akan melaksanakan MTQ Nasional Tingkat Kecamatan se Tanah Datar berpedoman dengan juknis MTQ di Tingkat Provinsi Sumbar.

“Pelaksanaan MTQ Nasional Tingkat Kecamatan diharapkan linear dengan MTQ di tingkat Provinsi. Mudah-mudahan apa yang diusahakan ini dapat memberikan hasil terbaik. Dan harapan kita, juara umum dapat kembali lagi ke Tanah Datar,” ujar Wabup Richi.

Sementara itu, Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat (Kabag Kesra) Sekretariat Daerah Tanah Datar Ali Nardius menyatakan optimis bahwa Kabupaten Tanah Datar dapat meraih juara umum seperti di ajang MTQ Nasional XXXVIII Tingkat Sumbar tahun 2019 lalu.

“Jumlah Kafilah yang akan kita utus di ajang MTQ Nasional ke XL Tingkat Sumbar, sebanyak 72 orang untuk seluruh cabang. Insha Allah, kita optimis mengukir kembali prestasi juara umum. Dan tentu ini, tidak lepas dari dukungan kita semua,” ujar Kabag Ali Nardius yang saat itu juga dihadiri Asisten I Pemerintahan dan Kesra Elizar, Kepala Dinas Sosial PPPA Tanah Datar Afrizon, Kepala Kantor Kemenag Tanah Datar diwakili Kasi Pais M. Algafari beserta jajaran pengurus LPTQ Tanah Datar. **(JH)**